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  今年是香港回歸祖國二十五週年，香港到處張燈結綵，喜迎習近

平主席的到來，令香港洋溢著美好的氣氛中。多麼感恩生在新時代，

有幸見證祖國實現第一個百年中國夢，向未來邁進。習主席冒著疫情，

風塵僕僕來到香港為我們打氣，增加了我們的士氣，發表了重要的講

話，肯定了《一國兩制》是好的制度，必須長期堅持，深刻理解和準

確把握“四個必須”，深刻領會習近平主席對香港發展的“四點希

望”,“要特別關心關愛青年人”的殷切囑託。奮力開啟香港由冶及

興新篇章，共同支持特區政府，同祖國人民一道共享中華民族偉大復

興的榮光。 


